
 

 

   

 

 
   

  

 

 

  

    

  

 

 

  

  

 

  

  

Informationsveranstaltung U5  

Berichterstatter: BR Cornelia Amon-Konrath 

Die Bezirksrät:innen der NEOS  stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am  

08.  März  2023  gemäß §  24 GO-BV folgenden  

ANTRAG  

Antragstext: 

Der amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales 

und Wiener Stadtwerke Peter Hanke wird ersucht, Gespräche mit den Wiener 

Linien aufzunehmen, um eine detaillierte Informationsveranstaltung über den 

derzeitigen Planungsstand der U5-Erweiterung in Hernals und die daraus 

entstehenden Emissionen auf den Bezirk (Nutzung der Straßenzüge des 

Bezirks für Basutellenzu- und abfahrten, zeitliche Abläufe, usw.) für die 

Mitglieder der Bezirksvertretung in die Wege zu leiten. 

Begründung: 

Der Bau der U5 nach Hernals rückt näher und muss bereits jetzt in zahlreichen 

politischen Entscheidungen mit berücksichtigt werden. Dennoch ist noch 

relativ wenig bekannt über die detailliertere Planung, die zeitlichen Abläufe, 

Nutzung der verschiedenen Straßenzüge des Bezirks für Baustellenzu- und 

Abfahrten usw. 



 

 
  

 

 

 

    

   

 

 

  

 

  
 

Es ist zu erwarten, dass alle Mitglieder der Bezirksvertretung mit Anfragen und 

Anliegen im Zusammenhang mit diesem riesigen Projekt befasst sein werden. 

Gerade eine solche Veränderung bedarf ständiger Kommunikation mit den 

Hernalser:innen und offener Ohren für ihre Anliegen. 

Eine Informationsveranstaltung für die Bezirksrät:innen aller Fraktionen durch 

die Wiener Linien (und beteiligte magistratische Dienststellen) wäre daher 

sehr zu begrüßen. 

Für die Fraktion der NEOS 

Philipp Pichler 
Klubvorsitzender 
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